



GRUPOS DE ORACIÓN DEL PADRE PÍO «Seguid el camino en el que Dios os ha puesto»

Octava etapa **LA INTERCESIÓN DE MARÍA**

PASAJE BÍBLICO

“Luego dijo al discípulo: «Aquí tienes a tu madre». Y desde aquel momento, el discípulo la recibió en su casa.” (Gv 19, 27)

Maria de Nazareth es una doncella judía que aparece inmediatamente en la historia de Jesús. Gracias a su “Sí” el Verbo de Dios puede encarnarse en su vientre; gracias a su humanidad rica en firmeza y ternura el niño Jesús puede crecer; gracias a su fe en Dios el joven Jesús puede decidir dejar todo y seguir el proyecto del Padre; su paciencia (pasión) y su sabiduría animan a Jesús a vivir su Pasión y muerte en la Cruz, con total y extrema dedicación.

Maria de Nazareth se convertirá en la Madre de la Iglesia por voluntad del Hijo mismo, en la Cruz nos la entrega a cada uno de nosotros. La Madre de Dios ha sido tan excelente con el Hijo de Dios que es “promovida” a continuar su trabajo de madre de cada uno de nosotros, para toda la Iglesia.

Su capacidad de interceder no debe ser relegada a la de simple “portadora” de las intenciones de oración, sino a su capacidad de ayudarnos a agradecer al Padre, estando dispuestos a realizar su proyecto de salvación.

ESPIRITUALIDAD

Maria, Madre de la Iglesia, como sabemos es un título atribuido solemnemente a María por Pablo VI. Padre Pío experimenta esta maternidad, no es un simple acto de devoción, se da cuenta de que realmente la Virgen le ayuda a conocer y comprender a Cristo, especialmente en la liturgia. Sus expresiones como hijo hacia la Virgen, son el ejemplo de una relación que no es abstracta, sino que ocupa espacios concretos en su existencia.

De una carta de Padre Pío a padre Agostino (Epist. I)

Pietrelcina, el 1 de mayo de 1912

Padre queridísimo,

Oh! Qué hermoso el mes de mayo! Es el mes más bonito del año. Sí, padre mío, este mes predica bien las dulzuras y la belleza de María! Mi mente pensando en los innumerables beneficios que me hizo esta querida mamá, me hace avergonzar de mí mismo, nunca habiendo mirado con amor el corazón y la mano de ella, que con tanta bondad me los compartió; y lo que más me aflige es el haber correspondido los cuidados afectuosos de nuestra madre con tan continuos disgustos
¡ Cuántas veces he confiado a esta madre las angustias dolorosas de mi corazón atribulado! y cuántas me consoló! Pero ¿cuál fue mi gratitud?...

En las mayores aflicciones me parece no contar con una madre en la tierra; pero tener una muy misericordiosa en el cielo. Pero cuántas veces mi corazón se calmó, todo casi olvidado; casi olvido los deberes de gratitud hacia esta bendita madre celestial!

El mes de mayo para mi es el mes de gracias, y este año espero recibir sólo dos. La primera me gustaría que me llevara consigo, o, aún viviendo, ver cambiados para mí en amarguras todos los consuelos de la tierra, mientras que no me haga ver más esas caras de aquellos... La otra gracia que quiero que me haga ... me entiendes, padre mio.

Esta última gracia no me atrevo a pedirla más, porque volvería a esconderme su carita bonita, como lo hizo en otras ocasiones.

Pobre Mamita que bien me quiere. La he vuelto a ver en los albores de este hermoso mes. Con qué cuidado me acompañó al altar esta mañana. Me parecía que no tenía nada más en que pensar, sino solo en mí, llenando todo mi corazón de santos afectos.

Un fuego misterioso sentí a un lado del corazón, que no pude entender. Sentí la necesidad de aplicar hielo para extinguir este fuego que me está consumiendo.



GRUPOS DE ORACIÓN DEL PADRE PÍO

«Seguid el camino en el que Dios os ha puesto»

Quisiera tener una voz tan fuerte para invitar a los pecadores de todo el mundo a amar a la Virgen. Pero como eso no está en mi poder, he rezado y rezaré a mi angelito que cumpla este oficio por mí

.....

Ruegue por mí y bendígame a menudo.

Vuestro pobre discípulo,

Fray Pío

María fue la maestra de vida del Padre Pío. Le atribuyía los méritos a ella cuando alguien iba a agradecerle por una curación repentina o ayuda extraordinaria del cielo.

La Virgen lo consoló en los momentos más difíciles y lo ayudó a vivir plenamente la Eucaristía.

El Rosario que llevaba en sus manos, fue definido por el Padre Pío como un arma y en más de una ocasión reafirmó: "todas las oraciones son buenas, pero las gracias que obtengo con el santo rosario, no las obtengo con las otras oraciones."

Entre las virtudes de María, Padre Pío subrayaba su capacidad de hacerse pequeña frente al plan de Dios: comentando el Magnificat, afirmaba que las palabras "miró la humildad de su sierva" debían entenderse como la anulación total de María. "El Señor – traducía Padre Pío – miró a la abyección de su sierva".

CONOCEMOS A PADRE PÍO

- Virgen de la Liberación. La fiesta de la Virgen celebrada en Pietrelcina es siempre recordada por el Padre Pío con gran placer: su hermano, fra Modestino, dice que un día, al llegar a San Giovanni Rotondo decidió asistir a la Misa del Padre Pío – como el mismo Padre le pedía que hiciera cada vez que pasaba por el país gargánico – pero el Padre Pío en esa ocasión lo invitó a salir inmediatamente hacia Pietrelcina ya que al día siguiente se celebraría la Fiesta de la Virgen.
- Virgen del Rosario. Padre Pío está fuertemente vinculado a la Virgen de Pompeya a la que acude con frecuencia. Ya en 1915 solicitó a la Virgen la gracia de morir para poder acercarse al Reino de los Cielos. Esperó muchos años: el 19 de septiembre de 1968, un hijo espiritual en visita a San Giovanni Rotondo entregó al Padre Pío un ramo de rosas rojas, el Padre agradeciéndole extrajo una y le pidió que se la llevara a la Virgen de Pompeya como agradecimiento por la gracia que recibió por fin: pocos días después el Padre Pío volvió a la Casa del Padre.
- Virgen Inmaculada. Esta fiesta encierra el gran y fuerte vínculo que el Padre Pío tenía con su "Madre". Es curioso saber que en los últimos años de vida, no siendo capaz de leer más el Misal, al Padre Pío se le dio permiso para recitar siempre la misma Función. Eligió la Santa Misa de la Inmaculada Concepción, ya que se la aprendió de memoria. En 1965, con motivo de la solemnidad de la Inmaculada Concepción, el Padre Pío pidió a una de sus hijas espirituales que trajera, en su nombre y en el de los enfermos de la Casa Alivio del Sufrimiento, una ofrenda floral al pie de la estatua de la Inmaculada Concepción en la Piazza di Spagna en Roma.
- Virgen de los Pobres. En 1933 Padre Pío se enteró de las apariciones marianas de la Virgen de los Pobres en Banneux, Bélgica. Dijo unos días después: «Quiero una Virgen de los Pobres para la Casa, ya que la Virgen de los Pobres vino para aliviar el sufrimiento, quiero una estatua para la Casa Alivio del Sufrimiento». Y el 21 de septiembre de 1968 repitió: «no te olvides de la estatua de la Virgen de los Pobres. Dile a Banneux... Es para mis hijos enfermos de la Casa. Es muy necesario. Y su lugar es aquí».
- Virgen de Fátima. En 1959 hubo en Italia la Peregrinatio Mariae de la Virgen de Fátima y el 5 de agosto vino en San Giovanni Rotondo. El Padre Pío gravemente enfermo dijo: « Madre mía, viniste a Italia y me enfermé, y ahora te vas y me dejas todavía enfermo», pero inmediatamente se sintió vigorizado y curado. En señal de agradecimiento, por medio de un hijo espiritual suyo, envió a Fátima un crucifijo de bronce y el rosario de oro que colocó en las manos de la imagen peregrina.



GRUPOS DE ORACIÓN DEL PADRE PÍO

«Seguid el camino en el que Dios os ha puesto»

- Santa María de las Gracias es la virgen protectora de San Giovanni Rotondo. Desde 1916 y por el resto de su vida, el Padre Pío oró a sus pies en el pequeño convento de capuchinos dedicado a ella.
- Virgen de Loreto. El Padre Pío nunca visitó la Santa Casa de Loreto y, sin embargo, el Padre Remigio da Cavedine que fue su custodio durante muchos años, testimonia: «a las 21 horas todas las noches rezaba el Rosario en la Santa Casa. Cuando comencé el rezo, vi llegar al Padre Pío, que permaneció allí durante todo el tiempo de oración».
- Virgen de los Siete Velos. Desde el mes de febrero hasta el mes de septiembre de 1916 el Padre Pío se alojó en el convento de Santa Ana, en Foggia. Todos los días dio un pequeño paseo hacia el antiguo convento para rezar a los pies de la Virgen de los Siete Velos.

EL MUNDO DE PADRE PÍO: *Los Santuarios marianos*

La devoción de Padre Pío a la Virgen se originó en su infancia y está vinculada a la imagen de la Virgen de la Liberación que se venera en Pietrelcina. En su vida está vinculado también a muchos otros santuarios marianos, como lo de Loreto o de Montevergine. Hay muchos testimonios de su devoción a la Virgen de las Gracias, venerada en el convento de San Giovanni Rotondo, y a la de los Siete Velos de la ciudad de Foggia. En el *Epistolario* recomienda a menudo a las hijas espirituales hacer las tres novenas a la Virgen de Pompeya y a este santuario fue en peregrinación la primera vez de niño y en otras ocasiones como sacerdote. El 20 de septiembre de 1968 un hijo espiritual de Napoli compró muchas rosas para adornar el altar con motivo del aniversario de la estigmatización y trajo a él un ramo a su celda. El Padre Pío tomó una rosa y le pidió que la llevara al día siguiente a Pompeya al santuario de la Virgen, antes de morir.

PRIMER PLANO SOBRE LOS GRUPOS DE ORACIÓN DE PADRE PÍO: *el santo rosario, «el arma del Padre Pío»*

La devoción a la Virgen María es esencial para la vida de los Grupos de Oración. Padre Pío llamaba a la Virgen “esta mi querida madre” y era ella quien lo guiaba a vivir en plenitud la Eucaristía. El santo rosario es una de las oraciones peculiares de la espiritualidad de los Grupos. Por esta razón los miembros de los Grupos de Oración lo convierten en una oración peculiar de su espiritualidad, para «contemplar a Cristo con los ojos de María», según la enseñanza del papa Juan Pablo II.

NUESTRAS CELEBRACIONES COMUNITARIAS

El 5 de mayo (aniversario fundación de Casa Sollievo y de los Grupos)

Fiesta de la fundación

Se elige como fecha ideal de origen de los Grupos la misma de Casa Sollievo, sobre todo porque en el discurso del primer aniversario de fundación de la Clínica, el Padre Pío habla oficialmente del vínculo entre Casa Sollievo y los Grupos.

En esta ocasión sería bueno promover la colecta oficial de todos los Grupos de Oración del mundo a beneficio de Casa Sollievo.